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PRESUPUESTOS 2012: MONTORO CONFIRMA QUE NO 
SUBIRÁ LOS IMPUESTOS NI REDUCIRÁ EL SUELDO A 
LOS FUNCIONARIOS 
 

Montoro afirmó que el Ejecutivo "no tiene intención" de subir impuestos y que "no tiene 
ningún proyecto de reducir los sueldos de los funcionarios" pero que trabaja  "en identificar 
otras potencialidades como la lucha contra el fraude". 
 
 

El ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, 
Cristóbal Montoro, durante su intervención este lunes 
en el Forum Europa-Tribuna Andalucía ha insistido en 
que el Gobierno "no tiene intención" de subir impuestos 
ni tasas y ha asegurado que esto "nos sumiría en más 
recesión".   
 
Para el ministro subir impuestos o tomar decisiones 
relativas a tasas "que agudicen la caída de actividad 
económica nos sumiría en más recesión". "No hay tal 
proyecto, sino que seguimos trabajando en identificar 
otras potencialidades de ingresos tributarios como la 
lucha contra el fraude",  si se recuperaran esos ingresos 
para la Hacienda Pública "podríamos financiar mejor 
nuestros servicios públicos y la recuperación del 
crecimiento económico". 
 
Según Montoro el Gobierno está actualmente en la fase 
de elaboración de los Presupuestos Generales del 
Estado (PGE) 2012, "donde no tiene intención de tocar 

ninguno de los elementos básicos de tributación del 
Estado en sus elementos esenciales".  
 
Igualmente, el responsable de Hacienda ha asegurado 
que el Ejecutivo "no tiene ningún proyecto de reducir los 
sueldos de los funcionarios". Es más, ha agregado que si 
esto se hiciera "nos haría caer más y se desplomaría la 
confianza que ya sufre la sociedad española". 
 
El ministro ha criticado que se "desvirtúe" el papel del 
funcionario, ha recalcado que se quiere "proyectar" la 
función y el futuro de estos trabajadores, a los que ha 
pedido que entiendan que hay que salir de la crisis 
económica actual "con más trabajo, no con menos". 
"Tener un puesto no es tener un puesto asegurado de 
por vida sino que lo tengo para trabajar en un servicio 
público", ha sostenido. A su juicio, estos trabajadores 
"son los primeros en trabajar eficientemente en los 
servicios públicos". 

 
 

 


